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生
協
の
縁
で
志
賀
町
の
彼
女
と
友
だ
ち
に

な
り
ま
し
た
。私
は
歳
で
独
り
な
の
で
飼
っ
て

い
ま
せ
ん
が
、彼
女
は
お
母
さ
ん
と
保
護
猫
3

匹
と
暮
ら
し
な
が
ら「
と
ぎ
猫
友
の
会
」で
お

世
話
活
動
中
。年
末
年
始
、「
ニ
ャ
ン
ズ
に
会
い

に
来
ま
せ
ん
か
」と
お
誘
い
を
受
け
た
け
ど
、身

体
不
調
と
出
不
精
で
辞
退
し
ま
し
た
。

　

元
旦
の
地
震
は
私
の
部
屋
で
も
棚
か
ら
物

が
落
ち
ま
し
た
。速
報
を
見
て
彼
女
に
連
絡
し

た
か
っ
た
け
ど
、こ
ら
え
て
2
日
に
メ
ー
ル
。無

事
と
返
事
が
来
て
一
安
心
。そ
の
後
、避
難
所
と

自
宅
を
往
復
と
の
こ
と
。先
の
見
え
な
い
生
活

は
心
の
琴
線
を
張
り
詰
め
て
い
る
と
き
。彼
女

は
責
任
感
が
強
い
か
ら
心
配
で
す
。か
と
言
っ

て
行
く
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。足
手
ま
と
い
の

身
体
で
は
祈
る
し
か
…
。た
だ
で
さ
え
過
酷
な

冬
。一
生
懸
命
の
自
衛
隊
、警
察
、公
務
員
、地
元

の
方
々
に
頭
が
下
が
り
ま
す
。今
は
個
人
配
送

受
付
は
無
理
だ
け
ど
、Ｏ
Ｋ
に
な
っ
た
ら
少
し

は
心
休
ま
る
も
の
を
送
る
つ
も
り
で
い
ま
す
。

気
丈
に
頑
張
る
彼
女
。明
け
な
い
夜
は
な
い
。笑

顔
で
会
え
る
日
を
信
じ
て
い
ま
す
。

笑
顔
で
会
え
る

日
を
信
じ
て

書
き
人 
シ
ー
ラ
カ
ン
ス
さ
わ

笑顔の配達
　元旦におそった地震。余震も続く
中、不安な毎日。1月9日(火)の配送
はなしの連絡。でも1月9日、いつもの
時間に生協の車が止まり、ヘルメッ
トをかぶった笑顔の配達。注文の品
は届かなかったけど、甘～いチョコ
レートパンとジュースをもらった。何
よりもその笑顔に元気をもらった。あ
りがとうございます。

志賀町 あや

和歌山気分
　大学時代の友人が和歌山に住ん
でいます。遊びに行った際に必ず、友
人のお母さんが柑橘を出してくれて
いたことを思い出しました！子どもが
生まれたことでなかなか和歌山に行
けなくなったので、柑橘を買って、和
歌山気分を味わいたいと思います！

白山市 ウタまろ

みんなが応援団
　石川県内ではまだまだ不安な思い
をして生活している人がいますが、み
んなが応援団です。暖かい春はもう
すぐそこ！！1日でも早くみんなが笑
顔になりますように。

野々市市 りつれいママ

いつかお返し
　志賀町にも、全国のその道のプロ
の人がたくさん支援に来てくださって
いました。そして、とても優しい物腰
で声を掛けてくださいました。とても
ありがたく、いつかお返しができるま
でになるといいなぁと思いました。

志賀町 あいるのばあば

思いを繋ぐ
　被災した子どもたちのために、東
京に住む友人が学校で使う布袋をた
くさん縫って送ってくれました。勤務
している小学校でも能登から編入し
てくる生徒がたくさんいたので学校
側もとても喜んでくれました。自分の
得意なことで手を差し伸べる、その
思いを繋ぐことができて私も心が温
かくなりました。 

金沢市 しら

暖かくなったら
　あの恐ろしい地震からもう40日も
経ちましたが、まだ余震のグラッとか
ゴーという音にビクビクしています。
でも、もう少し暖かくなったら畑に出
て、草むしりをして玉ねぎに肥料を
やったりして野菜を作りたいと思い
ます。

穴水町 Ｎ．Ｋ

全国の生協の支援に感謝
　七尾も被害が大きかったのに、商
品を配達してもらえたのは他の地域
の生協さんの支援のおかげだった
のですね。休まず配達してもらえて
とても心強かったです。ありがとう
ございます。

中能登町 Ｆ．Ｍさん
春の訪れ
　片付けをしながら少しずつ春が
来ているなぁーと感じます。梅の花
も咲き、少し心がほっとしますね。

中能登町 E.Iさん

少しでも前を
　このたびは、水とカイロをいただ
きありがとうございました。現在も
断水が続いています。当たり前の生
活が当たり前でなくなる。まだまだ
先は長いです。少しでも前を向ける
よう生きていきます。

穴水町 Ｙ．Ｎさん

ラーメン
　高校生の孫は、アルバイト先の
ラーメン屋のお店の方たちと、能登
の地震で被災された方にラーメンを
食べていただくために現地に行きま
した。こんなときこそ、自分にできる
ことをやって成長してくれると思い
ます。

金沢市 チッチ

運動不足解消
　ここ数年、仕事の忙しさや子育て
を言い訳にして、運動をほとんどして
いませんでした。最近は階段を登っ
たり、少し走っただけで息切れをす
るように…。今年こそ運動不足を解
消したい！まずは簡単なところから、
お風呂上がりにストレッチをしたり、
1日1回ラジオ体操を目標に頑張りた
いと思います。

かほく市 きいあず

後回しにしない！
　子どもの頃から大概のことはギリ
ギリセーフでした。今年こそは改める
ぞーと拳を上げた60代後半の私で
す。まずは生協の注文書を早めに記
入しよう。 

金沢市 まるみー

英語の上達
　今年の目標は英語の上達です。昨年
末に思い切ってアプリの有料年間登
録をしました。１年後、ペラペラになっ
てみせます！I'll try my best! 数年後、
復興した能登半島を観光ボランティ
アとして外国の方を英語で案内したい
と思います！頑張ろう石川！！

能美市 ももち

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

箸が進むレシピ
　とらいあんぐる1月号「食べ過ぎリ

セットレシピ」、早速作りました。特に

「白菜と絹豆腐のとろとろ煮」が喉越

し良く、高評価をもらいました。「大

根のカレーマリネ」も、カレー粉を入

れることでいつもと違う味わいで、お

箸が進みました。れんこんとこんにゃ

くは冷蔵庫で出番待ちしています。
能美市 かっしー

心強いストック
　地震にあったとき、お正月の後

だったことや直前に安かったことも

あって、コープさんの冷凍讃岐うどん

をたくさんストックしてあったので、

寒いときもうどんを食べてほっとで

きました。コシがあって、お腹に溜ま

る感じがあり食べ物が少ないときも

本当に心強かったです。また、防災用

にストックしておこうと思います。 
七尾市 みーこ

できる場所でできることを
　コープいしかわが能登半島地震に

いち早く取り組まれた記事を読み、

地域密着型の組織力の大切さを痛

感しました。発災当初は何もできな

い無力感に辛くなりましたが、今は

できる場所で、できることを、と思い

ながら取り組んでいます。被災地域

の皆さまの安全安心をお祈りいたし

ます。
加賀市 みんみん

髪
次回のテーマトークのお題は

  かほく市 まーさん

津幡町 よもぎちゃん

 加賀市 M.M


